

permettant pas de remplir ses fonctions de chapelain, il démissionna, mais il demeura à l'Hôpital Général en qualité de pensionnaire.

Le premier vendredi du mois de février 1908, M. l'abbé Hamelin s'affaissa en disant la sainte messe. Il se remit promptement de cette terrible secousse, mais il resta d'une très grande faiblesse. Pendant quatre ans, il ne quitta plus son lit que quelques heures vers le milieu du jour. Au printemps de 1912, il sembla prendre un regain de vie, et le 6 juin, non sans quelque crainte, il se décida à monter au saint autel et il continua à célébrer chaque jour jusqu'au 28 juillet 1917.

Depuis lors, son existence ici-bas fut une préparation prochaine à la mort. A tous ceux qui le visitaient, il ne cessait de répéter : " Priez pour moi, demandez pour moi la grâce d'une bonne et sainte mort." Le divin Maître a comblé ses vœux et son départ chez le Bon Dieu fut celui du juste qui meurt dans le Seigneur.

Les funérailles du regretté défunt ont eu lieu dans la chapelle de l'Hôpital Général, vendredi matin, le 11 janvier. Sa Grandeur Mgr Roy chanta le service, assisté de M. l'abbé Célestin Lemieux, supérieur du Collège de Lévis, comme prêtre assistant, et MM. les abbés J.-Aug. Boulet, supérieur du Collège de Ste-Anne et Élias Roy, du Collège de Lévis, comme diacre et sous-diacre. M. l'abbé Alph. Gagnon, de l'Archevêché, dirigeait les cérémonies.

Un grand nombre de prêtres assistaient au chœur et dans la nef. Mentionnons Mgr F. Pelletier, recteur de l'Université Laval, Mgr Rouleau, principal de l'École Normale Laval, MM. les chanoines Laflamme, curé de la Basilique, Gagné, Miville et Beau-lieu, le R. Père A. Lemieux, provincial des Rédemptoristes, MM. les abbés J.-A. Rainville, ancien curé de St-Jean, I. O., Ferd. Garneau, ancien curé de St-Roch des Aulnaies, Ed. Pagé, aumônier de l'Hôtel-Dieu du Précieux-Sang, L. Garon, aumônier du Sacré-Cœur, A.-E. Maguire, curé de Sillery, Édouard Roy, H. Lessard, curé de l'Ancienne-Lorette, L.-A. Déziel, curé de Beauport, I. Lecours, du Collège de Lévis, J.-A. Feuiltault, aumônier de l'Hôpital Général, A.-A. Godbout, curé de St-François d'Assise, J. Verret, vicaire à Beauport, C. Malenfant, les RR. Pères Bacon, supérieur des Dominicains de Québec, et A. Roy, O.P., le R. P. Caron, C.SS.R., le R. P. H. Lefebvre, S.J., supérieur de la résidence de Québec.

La dépouille mortelle de feu l'abbé Hamelin a été inhumée sous les dalles de la chapelle de l'Hôpital Général.

Prière aux abonnés de vérifier, à la suite de leur adresse, la date de l'échéance de leur abonnement, et de l'acquitter s'il y a lieu, le plus tôt possible.